
摊摊位位还还没没摆摆好好，，就就订订出出近近330000箱箱礼礼盒盒
本报2014新春年货会吸引近万人到场，参展商赚了个盆满钵满

本报1月12日讯(记者 李
静 ) 12日下午5点，本报举办
的2014新春年货会圆满落幕。
11日上午，年货会一开场就迎
来了大批市民。展会为期两
天，吸引了近万名市民参展。
年货会上的海鲜、肉食礼盒、
干果类等商品受到市民热捧。
本次年货会，“一站式”的销
售模式让市民将过年必备品
一网打尽，满载而归。

“我买了海鲜、干果、糖、
白酒，来这一趟把东西都买齐
了。”12日，家住开发区的王老
太早早赶到年货会买年货。她
告诉记者，昨天听邻居说有年
货会，今天从开发区坐了一个
多小时的车赶过来，一趟把东

西都买全了，数数有20多种，
拿不动了只好打电话让儿子
开车来接她。

“年货会上有老辈子的水
果味硬糖，还有手写的春联，
真有年味儿。”市民张大爷兴
奋地手舞足蹈。他说，以前过
年都是买那种不带包装纸的
水果味硬糖，一块糖含在嘴里
能吃上半个小时，味道香甜，
十分怀念。“没想到在年货会
上有这种糖，赶紧买了一些，
这糖吃着很有年味啊。”张大
爷高兴地说。

据了解，本次年货会吸引
了近万名市民前来。此次年货
会不仅让市民满载而归，各个
参会商家也赚了个盆满钵满。

有的商家甚至因为现场订单
太大，货物不够，而不得不请
顾客到店里取货。

“早上刚到现场，摊位还
没摆完，就有人订了近300箱
海鲜礼盒。”烟台市大沺食品
有限公司的工作人员告诉记
者，11日早上，年货会刚开始，
就有一位干工程的老板过来，
一口气订了近 3 0 0箱海鲜礼
盒，打算发给工人们做年货。

“当时我们也没带那么多货
来，就只好让他去店里了。”
工作人员说，还有不少人在年
货会下单，约定好临近春节时
再到店里取货。

与大沺食品情况相似，烟
台市喜旺食品有限公司业务

主任王健告诉记者，喜旺为春
节推出的新年礼盒也受到不
少市民的欢迎。今年的礼品盒
还将推出新品“卤味珍品”和

“卤味传奇”，由于喜旺一直
采用礼盒限量销售的模式，不
少市民在年货会上提前下单
先“占个位儿”。

本次年货会上，不少商家
的“一站式”销售让市民将过
年必备品一网打尽，满载而归。
现场市民纷纷称赞，本报2014

新春年货会给他们带来了很多
方便。各个参会商家也一致表
示，年货会不仅让他们销售了
商品，还给他们提供了一个与
大客户交流的平台，“货卖得都
挺好，我们明年还要来。”

随着生活质量越来越好，人们
对于年货品质的要求也越来越高。
营养、健康的食品，在年货会上受
到不少市民的青睐。在现场，记者
看到，一些商家的进口果干、阿胶
枣、阿根廷野海虾等主打天然、健
康等主题的食品，虽然价格比普通
食品高，但仍销售火爆。

刚进入年货会大门，不少市民
就被一盒虾所吸引。“我看上的就
是这种虾，看上去非常好。”市民口
中所说的虾，就是参展商润苏海珍
品摆出的一种阿根廷野生海虾。负
责人朱经理介绍，这种海虾是纯天
然野生的，口感更好，营养价值也
更高。记者看到，不少参展市民都
被这种虾所吸引纷纷购买。

“尝一下越南糖吧，原装进口
的。”12日上午，在年货会现场，参
展商恒晟摆出的众多进口食品也
吸引了不少市民的目光。销售人员
介绍，年货会上亮相的食品都是从
韩国、东南亚甚至欧美原装进口，
主打健康、天然，所有产品都是百
里挑一才进口的，没有任何添加
剂。

在现场，记者看到，前来品尝
咨询的人也是络绎不绝，进口的果
干成为众多市民的首选。“现在人
们对年货的品质要求越来越高，我
买的这些进口食品主要是用来招
待客人的，平时很难买得到的。”一
位市民说。

本报记者 吴江涛

沾上“天然”“健康”

年货卖得格外火

山山鸡鸡现现场场炖炖，，干干果果微微信信卖卖
年货会上促销花样真不少

“这是什么鸡的味道啊，真
香。”年货会现场，来自开发区
八角生态养殖园的窦军，一边
炖着鸡汤一边展销着这些以海
鲜为食的野味跑山鸡，从锅里
飘出的阵阵香味，吸引了不少
市民前来购买。

“哇，闻起来这鸡汤味道真
纯啊，和小时候在老家喝的鸡
汤一个味道。”在跑山鸡摊位

前，市民李女士说。
“这锅里到底是啥鸡呢”？

据跑山鸡的主人窦军介绍，他
在开发区八角村靠近海边的地
方包了400亩荒地，建立了生态
养殖场，这锅里炖的鸡就是生
态养殖场的跑山鸡。这些跑山
鸡吃的全是就地取材的“天然
粮”，小鱼、小虾等等，这种鸡至
少得8个月才能长成。

“年货会上价格便宜，25元
/斤。”窦军说，虽然比普通肉食
鸡贵了点，但这跑山鸡越来受
城里人喜爱。

“儿媳妇怀孕了，吃的东西
也讲究起来，市场上的普通鸡
肉都不敢让她吃，正想打听下
哪里有正宗跑山鸡呢，没想到
年货会上碰上了。”张女士高兴
地说。

年货会现场，有的商家打
折促销，有的商家赠送礼品，而
爱上小果实干果批发商则用起
了微信促销方式。

“我们主要的经营方式就
是微信，大家口口相传，东西好

就不怕没销路。”12日，在年货
会现场，爱上小果实干果批发
商苏军告诉记者，在年货会开
始之前，他就通过微信在“朋友
圈”里发布参加年货会的消息，
不少人都咨询时间地点，在年

货会当天现场购买。
“平时我会把商品照片发

到微信‘朋友圈’里，保证商品
质量好，价格给实惠点，已经吸
引了不少老顾客。”苏军告诉记
者。

年货会上炖山鸡

“朋友圈”里卖干果

本报记者 李园园 吴江涛
李静

年货会上，参展的商家
很多，如何让市民直观感受
到自己产品的优势呢？不少
商家着实费了一番心思。有
的展商现场炖山鸡，用味道
证明自己的鸡肉品质；有的
商家没有实体店，而是通过
现在流行的微信来进行干果
销售。
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年货会上，
大枣等干果很受
市民欢迎。 本
报记者 李泊静

摄

跑山鸡旁
放个锅，商家用
现场炖鸡这招
来吸引顾客。
本报记者 齐
金钊 摄
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